



L'équipe encadrante et les élèves de la classe de 4C primés dans le cadre de FESTIPREV 2023

publié le 16/05/2023

"Et voici une nouvelle année qui se termine, le clap de fin pour FESTIPREV 2023..."

Et quelle fin...! En effet, **le court métrage "Vis ma Vie" réalisé par les élèves de 4C du collège a reçu le prix du public** à l'issue de 3 jours de festival (11, 12 et 13 mai derniers). Et ce n'était pas gagné !

A la rentrée de Septembre 2023, la classe de 4C s'est vu "imposer" le projet Festiprev, étant la seule classe ayant un emploi du temps compatible avec le projet. La mise en route a été laborieuse et souvent problématique car la majorité des élèves n'étaient pas volontaires et donc peu ou pas motivés ni intéressés par le projet et surtout, ils vivaient cela comme une punition. Et oui... deux heures par semaine en plus de l'emploi du temps !

Au fil du temps, des séances de travail et des discussions avec les encadrants* mais aussi entre eux, les comportements ont évolué et chacun a trouvé sa place dans le projet... Un thème s'est dégagé puis un groupe s'est mis à travailler sur les scènes et le script, un autre sur les aspects techniques et un dernier sur le "autour du film" (costumes, accessoires, interviews, photos...) avant d'être en tournage les 2 et 3 mars. Puis, l'annonce de la sélection officielle le 31 mars, à la suite de laquelle les élèves ont été préparés à leur venue au Festival et à leur présentation du film à l'issue de la projection.

Les élèves ont pu se rendre au festival se tenant à l'Espace ENCAN de La Rochelle le vendredi 12 mai, ayant l'opportunité d'assister aux projections du matin et de l'après-midi et ainsi de visionner 12 court-métrages en présence des jeunes réalisateurs.

le lien suivant vous permet de visionner le film : <https://www.festiprev.com/festiprev-2023/elementor-2633/>

Les moments forts ? le tournage / le festival / l'enregistrement du slam à la radio / la dernière séance : fin du script et répartition des rôles de chacun

Retrouver les impressions "à chaud" des élèves en direct du festival, propos recueillis par "Radio collège" par le lien suivant : <https://radiocollege.fr/ateliers/podcasts-projets-pedagogiques/> en faisant dérouler le menu vers le bas

Qu'en a-t-on retenu ? La persévérance / ne pas être pessimiste / Avoir pu voir l'envers du décor pour réaliser un court métrage de 5 min et ainsi se rendre compte du travail que peut représenter un long-métrage..."

*équipe encadrante : Sébastien Biget, réalisateur / Elodie Gaudin, animatrice Angoul'Loisirs / Corentin Alice, animateur Centre Social Aytré / Marine Aubrun, professeur anglais au collège.

